

Monsieur,

Nous sommes vraiment très satisfaits du monte-escaliers qui a été installé le 26 novembre à notre domicile.

Le fonctionnement est parfait, il suffit de s'habituer aux différentes manoeuvres et le gris des tubes est exactement le même que celui des lambris au mur. (Mais c'est un détail).

Mon mari l'a d'autant plus apprécié que les travaux de la salle de bains s'éternisent et que nous sommes restés plus d'une semaine sans toilettes au rez de chaussée !

Nous vous remercions de la qualité du matériel et de la pose effectuée après votre passage.

Cordialement.

Mme M [REDACTED]